	Наименование проекта: «Безопасный и уютный дом»

	Наименование организации: учреждение «Климовичский районный центр социального обслуживания населения» (далее – Центр)

	Физический и юридический адрес  организации, телефон, факс, e-mail: Республика Беларусь, Могилевская область, город Климовичи, ул. Пушкинская, 5а, тел. факс 80224470249, klimovichi.c@mintrud.by , http://klimovic.hostronavt.ru

	Информация об организации:  Государственное учреждение создано в январе 2004 года.  Целью деятельности Центра является осуществление на территории района организационной, практической и методической деятельности по социальному обслуживанию и оказанию социальных услуг гражданам, находящихся в трудной жизненной ситуации. Персонал около 160 человек. Коллектив опытный, занимает активную общественную позицию, направленную на развитие Центра. Имеется опыт в проектной деятельности.

	Руководитель организации: Гращенко Светлана Николаевна, директор Центра, 80224470084

	Менеджер проекта: Фруцкая Наталья Анатольевна, заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации и сопровождаемого проживания Центра, 80224470226, моб.тел. +375(29)9242024

	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников: Центр долгое время сотрудничает с благотворительной инициативной группой «Klimowitschi-Team» из города Хаген (Германия). С их поддержкой реализуются совместный долгосрочный гуманитарный проект: «Мы помогаем» — в рамках проекта ежегодно предоставляется иностранная безвозмездная  помощь, для создания комфортных условий проживания в отделении круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов; С 2016 года реализуется долгосрочный социальный проект «Правила ухода за людьми пожилого возраста»  — представителем из Германии г. Дюссельдорф проводятся практические занятия с персоналом отделения круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов;   Центр сотрудничает с Международным  благотворительным общественным объединением «София». В рамках сотрудничества оказана помощь в приобретении оборудования для мини-полиграфической мастерской и  мебели в отделение дневного пребывания  для инвалидов и граждан пожилого возраста, а также приобретена бытовая техника и мебель для отделения круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов.

	Требуемая сумма (в долларах США): 5 800 $

	Софинансирование (в долларах США): 1000 $

	 Срок реализации проекта: 1 год

	 Цель проекта: Максимально комфортные и доступные условия для оказания услуги временного приюта в «кризисной» комнате. Профилактика домашнего насилия среди населения района.

	 Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: оборудовать «кризисную» комнату элементами безбарьерной среды, необходимой мебелью, бытовой техникой, произвести косметический ремонт;качественное оказание социальных услуг гражданам, оказавшимся в трудной жизненной ситуации;закупить и установить необходимое оборудование, позволяющее беспрепятственно достичь места целевого назначения и воспользоваться социальной услугой временного приюта, гражданам с инвалидностью;проводить информационно-просветительскую работу по профилактике домашнего насилия среди населения района, субъектов профилактики.

	 Детальное описание деятельности  (мероприятий) в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами. Описание мероприятия: Создание комфортных  и доступных условий для пребывания в «кризисной» комнате  через: — приобретение мобильного пандуса; — укладка тактильной плитки на входе в помещение; — контрастная маркировка дверных проемов лентой; — монтаж настенных поручней в санитарной комнате; — монтаж откидного поручня для унитаза; — размещение тактильных пиктограмм внутри помещения; — оборудование необходимой мебелью; — приобретение кухонной и столовой посуды; — приобретение столовых приборов; — приобретение крупной и мелкой бытовой техники; — проведение косметического ремонта. Проведение информационно-просветительской работы по профилактике домашнего насилия среди населения района, субъектов профилактики через: — приобретение мультимедийного проектора; — экрана для мультимедийного проектора; — ноутбука; —  мобильного телефона (телефон горячей линии для пострадавших от насилия в семье); — набора светостойких чернил (для изготовления буклетов).        1.3. Организация и проведение культурно-массовых мероприятий, направленных на укрепление престижа семьи, пропаганду семейных ценностей. 2. Целевая группа:        2.1. граждане, пострадавшие от насилия в семье, торговли людьми, стихийных бедствий и техногенных катастроф;       2.2. лица из числа детей сирот и детей, оставшихся без попечения родителей;       2.3 люди с инвалидностью, в случае потери своих родителей.       3. Количество участников – 9 сотрудников. 4. Ожидаемые результаты: 4.1. обеспечение максимального комфортного пребывания граждан в «кризисной» комнате; 4.2. создание безбарьерной среды для граждан с ограниченными возможностями; 4.3. повышение уровня оказания услуги временного приюта; 4.4. повышение информационно – просветительской деятельности в сфере домашнего насилия среди населения района и субъектами профилактики; 4.5. повышение рейтинга Центра.

	Обоснование проекта: Проект направлен на повышение качества оказания социальной услуги временного приюта и комфортного пребывания в «кризисной» комнате.       Одной из задач Центра является качественное оказание социальных услуг, гражданам, оказавшимся в трудной жизненной ситуации. С целью достижения задач обозначенных в проекте специалистами Центра  проводится определённая целенаправленная работа. Однако, считаем необходимым в целях качественной организации оказания услуги временного приюта, комфортного и безопасного пребывания, продолжение работы по благоустройству  «кризисной» комнаты, оснащение её необходимым оборудованием и безбарьерной средой. Предметно пространственная среда помещения должна обеспечивать комфортность и безопасность условий пребывания граждан в «кризисной» комнате, положительный эмоционально психологический климат. Наш проект поможет сделать пребывание в «кризисной» комнате комфортным и безопасным.

	Деятельность после окончания проекта: В наличии имеется благоустроенная «кризисная» комната. Обеспечен максимальный психологический комфорт для каждого гражданина, пребывающего в «кризисной» комнате. Созданы безопасные и комфортные условия для пребывания граждан,  в том числе имеющих инвалидность в «кризисной» комнате.  Изготовлены буклеты «Безопасный и уютный дом». Возрос рейтинг Центра в районе. Организованы и проведены обучающие занятия для граждан, ставших жертвами домашнего насилия. Организованы и проведены обучающие семинары и встречи для субъектов профилактики, оказывающих помощь жертвам домашнего насилия, с привлечением специалистов, работающих с проблемой, в том числе представителей общественных организаций. Проведены  профилактические акции по предупреждению домашнего насилия. Размещена информация о результатах деятельности инициативы в средствах массовой информации с использованием интернет ресурсов.

	Общий объём финансирования (в долларах США): 5800 $


Будем рады сотрудничеству!
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	1.  Name of the project: «Safe and comfortable home»

	2.   Name of the organization: institution «Klimovichi regional center of social services for the population» (hereinafter — the Center)

	3.  Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail: Republic of Belarus, Mogilev region, city of  Klimovichi, st. Pushkinskaya, 5a, tel. fax  80224470249, klimovichi.c@mintrud.by , http://klimovic.hostronavt.ru

	4.  Organization information:       The state institution was established in January 2004. The purpose of the Center is to carry out organizational, practical and methodological activities on social services and the provision of social services to citizens in difficult life situations on the territory of the district. The staff is about 160 people. The team is experienced, takes an active public position aimed at the development of the Center. Has experience in project activities.

	5.  Head of the organization: Grashchenko Svetlana Nikolaevna, director  of the Center, 80224470084

	6.  Project Manager: Frutskaya Natalya Anatolyevna, Head of the Department of Social Adaptation and Rehabilitation and Accompanied Accommodation of the Center, 80224470226, mob. tel.+375(29)9242024

	7.  Previous assistance received from other foreign sources:    1. The center has been cooperating for a long time with the charitable initiative group «Klimowitschi-Team» from the city of Hagen (Germany). With their support, a joint long-term humanitarian project is being implemented: «We help» — within the framework of the project, foreign gratuitous assistance is provided annually to create comfortable living conditions in the department for round-the-clock stay for elderly citizens and disabled people;    2. Since 2016, a long-term social project «Rules for caring for elderly people» has been implemented — a representative from Germany in Dusseldorf conducts practical training with the staff of the round-the-clock stay for elderly citizens and disabled people;      3. The Center cooperates with the International Charitable Public Association «Sofia». Within the framework of cooperation, assistance was provided in the purchase of equipment for a mini-printing workshop and furniture for the day care unit for the disabled and elderly citizens, as well as household appliances and furniture for the round-the-clock stay department for the elderly and disabled were purchased.

	8.  Required amount (in US dollars): 5 800 $

	9.  Co-financing (in USD): 1000 $

	 Project implementation period: 1year

	11.   Objective of the project:     The most comfortable and affordable conditions for the provision of temporary shelter services in a «crisis» room.     Prevention of domestic violence among the population of the district.

	12.   Tasks planned for implementation within the framework of the project:    • equip the «crisis» room with elements of a barrier-free environment, necessary furniture, household appliances, make cosmetic repairs;    • high-quality provision of social services to citizens who find themselves in difficult life situations;    • Purchase and install the necessary equipment that allows citizens with disabilities to freely reach the target destination and use the social service of a temporary shelter;    • to carry out information and educational work on the prevention of domestic violence among the population of the district, subjects of prevention.

	     13. A detailed description of the activities (activities) within the project in accordance with the tasks set.       1. Description of the event:       1.1. Creating comfortable and accessible conditions for staying in a «crisis» room through:- purchase of a mobile ramp;- laying of tactile tiles at the entrance to the premises;- contrast marking of doorways with tape;- installation of wall handrails in the sanitary room;- installation of a folding handrail for the toilet;- placement of tactile icons inside the premises;- equipment with the necessary furniture;- purchase of kitchen and tableware;- purchase of cutlery;- purchase of large and small household appliances;- cosmetic repairs.       1.2. Carrying out information and educational work on the prevention of domestic violence among the population of the district, subjects of prevention through:- purchase of a multimedia projector;- a screen for a multimedia projector;- laptop;- mobile phone (hotline telephone for victims of domestic violence);- a set of lightfast ink (for making booklets).       1.3. Organization and holding of cultural events aimed at strengthening the prestige of the family, promoting family values.       2. Target group:       2.1. citizens affected by domestic violence, human trafficking, natural and man-made disasters;       2.2. persons from among children of orphans and children left without parental care;       2.3 people with disabilities in the event of the loss of their parents.       3. Number of participants — 9 employees.       4. Expected results:       4.1. ensuring the maximum comfortable stay of citizens in the «crisis» room;       4.2. creation of a barrier-free environment for citizens with disabilities;       4.3. increasing the level of provision of temporary shelter services;       4.4. increasing information and educational activities in the field of domestic violence among the population of the district and subjects of prevention;       4.5. increasing the rating of the Center.

	       14.  Justification of the project: The project is aimed at improving the quality of the provision of social services for a temporary shelter and a comfortable stay in a «crisis» room.      One of the Center’s tasks is to provide high-quality social services to citizens who find themselves in difficult life situations. In order to achieve the tasks outlined in the project, the specialists of the Center carry out certain purposeful work. However, we consider it necessary to continue the work on the improvement of the «crisis» room, equipping it with the necessary equipment and a barrier-free environment in order to provide a quality shelter service, a comfortable and safe stay. One of the Center’s tasks is to provide high-quality social services to citizens who find themselves in difficult life situations. In order to achieve the tasks outlined in the project, the specialists of the Center carry out certain purposeful work. However, we consider it necessary to continue the work on the improvement of the «crisis» room, equipping it with the necessary equipment and a barrier-free environment in order to provide a quality shelter service, a comfortable and safe stay.

	     15. Activities after the end of the project:       1. A comfortable «crisis» room is available.       2. Provided maximum psychological comfort for every citizen staying in the «crisis» room.       3. Safe and comfortable conditions have been created for the stay of citizens, including those with disabilities, in the «crisis» room.      4. Booklets “Safe and comfortable home” were produced.      5. The rating of the Center in the region has increased.      6. Organized and conducted training sessions for citizens who have become victims of domestic violence.      7. Training seminars and meetings were organized and held for prevention actors who provide assistance to victims of domestic violence, with the involvement of specialists working with the problem, including representatives of public organizations.      8. Preventive actions to prevent domestic violence were carried out.      9. Information about the results of the initiative was posted in the media using Internet resources.

	      16. Total funding (in US dollars): 5800 $


                    We look forward to collaborating
